

Comunicado de Cierre del Servicio

Estimados Colegiados/as,

Desde el Colegio Oficial de la Psicología de Las Palmas, queremos comunicarles que, tras la finalización del período de confinamiento, y la progresiva vuelta a la normalidad, han ido finalizando los **Servicios de Atención Psicológica Telefónica** suscritos entre el COP Las Palmas y las diferentes **Administraciones Públicas**.

Desde el Colegio Oficial de la Psicología de Las Palmas y el Área de Psicología de Desastres y Emergencias queremos agradecer al Ilustre Cabildo Insular de Lanzarote, Dirección General de Programas Asistenciales del Servicio Canario de Salud, Gestión de Servicios para la Salud y Seguridad en Canarias (GSC), Dirección General de Modernización y Calidad de los Servicios, 012 y al Ilustre Cabildo Insular de Fuerteventura; el haber contado con nosotros para la realización de los diferentes Servicios.

La Junta de Gobierno del COP Las Palmas quiere agradecer a todos/as los colegiados que han participado en los diferentes Servicios, su profesionalidad, dedicación y participación en el fomento de la Salud Mental de la Comunidad Autónoma de Canarias. Ahora más que nunca ha quedado visibilizada nuestra profesión y la importante labor de La Psicología en las consecuencias de la pandemia y aquellas que puedan derivarse en el futuro.



La Junta de Gobierno
COP Las Palmas